

Auf Kolmenhof fühlen sie sich wohl

Mimi und Willy De Wilde sind seit 40 Jahren zu Gast im Katzensteig

Furtwangen (sh). Für ihre Treue zum Ferienort Furtwangen zeichnete Geschäftsführer Stefan Schürlein vom Ferienland Mimi und Willy De Wilde aus der Region Antwerpen in Belgien aus.

Seit 40 Jahren sind sie regelmäßig Gast im Katzensteig und haben auch viele weitere Gäste zu einem Urlaub in Furtwangen animiert. Willy De Wilde erinnert sich noch ganz genau an seinen ersten Aufenthalt im Sommer vor 40 Jahren. Die ganze Zeit hatten sie nur schlechtes Wetter mit Regen. Und deshalb entschieden sie sich nach wenigen Tagen, im Winter wieder zu kommen. Doch die ersten Tage reichten bereits, um an der Volkswanderung in Neukirch teilzunehmen, wie er mit der Urkunde von 1972 belegen konnte. Und seither sind sie regelmäßig im Katzensteig zu Gast, häufig zweimal im Jahr, im Sommer und im Winter.

Anfangs waren sie bei privaten Vermietern, und im Gasthaus Hirschen zu Gast, nun seit fast 20 Jahren im Kolmenhof.

Dabei betätigt sich die Familie De Wilde eifrig als Werber für Furtwangen als Ferienort: So überzeugten sie schon

bald Verwandte und Nachbarn, ebenfalls in Furtwangen Urlaub zu machen. Auch die Kinder und Enkel kommen immer wieder einmal in die Uhrenstadt.

Für die Familie De Wilde sind aber auch die Begegnungen mit den Menschen in der Region wichtig. So erinnern sie sich noch gut an das Hochmariele oder an den Uhrenträger Bäuerle. Nicht zuletzt haben sie nach Franz und Karin Dold nun mit Christoph und Katharina Dold die nächste und mit dem jungen Jonas sogar bereits die folgen-

de Generation Kolmenhof-Wirte kennen gelernt.

Stefan Schürlein betonte, dass es schon besondere Gründe haben muss, wenn man im großen Schwarzwald und noch viel größeren Europa trotzdem einem Ort wie dem Katzensteig 40 Jahre lang die Treue hält.

Neben der Landschaft und der Region seien dies offensichtlich auch die Menschen. Sein Dank galt auch dem Wirtsehepaar Dold, von deren Freundlichkeit das Haus lebt und die Gäste zum Wiederkommen animiert.



Seit 40 Jahren ist die Familie De Wilde aus Belgien ein treuer Gast im Katzensteig. Unser Bild zeigt bei der Gästekennung (von links) Stefan Schürlein vom Ferienland, Mimi und Willy De Wilde sowie Katharina und Christoph Dold mit Jonas. Foto: Heimpel